DER UHU – DIE EULE (Bild und Text Monika Schrottmeyer)

Ich schwimm gerne gegen den Strom, dafür Ist mir Vieles suspekt, was die Menge sagt das öffnet mir oft eine noch fremde Tür. Drum bin ich auch selten verzagt.

So sag ich es gleich: Geh ungeniert zu Sache Was Deutschland von Österreich trennt, so Karl Kraus, ist die Sprache.

In Deutschland sagt man der **UHU** der die Weisheit wohin tragen sollte? Echt jetzt? Mit lautem Schuhu, Schuhu? Wer immer es schon wissen wollte:

Der **UHU** gehört zur Gruppe der **EULEN** mit dem Artikel maskulin. Für Männer ist es jetzt zum Heulen! Sophia DIE EULE hat den Artikel feminin.

Die Eulen, ich liebe und sammle sie aus Keramik, auch als Schmuck in Bild, Wort oder Text.
Von Eulen bekomme ich nie genug. Ist das nicht wie verhext?
So sag ich, tolerant wie ich immer bin Der UHU liebt Berlin, die Eule Wien.

